

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen
der Verbundenheit beim Abschied unserer lieben

Trudi Schmid-Bernhard

1. Dezember 1930 – 10. Februar 2016



Besonders danken möchten wir:

- P. Frey und F. Osann für die jahrelange medizinische Betreuung
- Dr. Decker und das Pflegepersonal vom Paracelsus Spital
- Das Casa Cura Plus Team für die Unterstützung zuhause
- Die Pflegerinnen vom Hospiz im Alterszentrum am Etzel
- Frau Meyer Patzelt für den schön gestalteten Gottesdienst
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten
- allen, die Trudi ein Stück in ihrem Leben begleitet haben

Die Trauerfamilie

Richterswil, im März 2016